



新年のご挨拶

会員の皆さまに謹んで
新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は自治会活動に
大変なご支援とご協力をいただき心よ
り厚く御礼申し上げます。

昨年、早春三月には会員の皆さまの他、市内外より大勢の来園者が来られたじゅんさい池緑地での「梅まつり」(市川市後援)市川市長様はじめ国会・県議会・市議会の多くの先生方を来賓としてお迎えし、梅香の下、市消防局音楽隊のファンファーレに始まり、素晴らしい演奏や国府台女子学院茶道部の御嬢さん方の華やかな着物姿での「野だて」模擬店でのお買い物等などでお楽しみいただきました。

夏には、会員さま同志の「日帰りバス旅行」更に「夏祭り・盆おどり大会」など地域コミュニティ活動を活発に行いました。小さなお子さまが多く来られたことが大変印象的でした。

一方、防犯活動にも力を入れ、徒歩での町内の防犯パトロール・車による青パト、防犯講習会なども継続的に取り組んでおります。

さて、今年から「中国分のまち」を市川の「モデル地区」になるよう会員の皆さまと共に運動し、努力して行きたいと考えております。市川市は文化都市と宣言しております。このために清潔なまち、下水道の整備されたまち、道路、横断歩道の白線などは見た目も綺麗に整備されなければなりません。綺麗な、明るいまちには犯罪も少ないと言われている。

中国分は、市の中心部に比べ緑が多く、子供たちに落ち着きがあると良く言われています。日々の生活に潤いと安心・安全なまちへと皆さまと共に努力して行きたいと切に願っております。本年も引き続きご支援・ご協力下さいますようお願いいたします。年頭のご挨拶といたします。

中国分自治会会長 人見孝男
市川市自治会連合協議会副会長
国分地区自治会連合会 会長他



市は今年11月、市制施行80周年を迎えます。このキャンペーンに賛同し、期間中、上のロゴマークを表示します。

斎藤 和子(総務)

自治会活動の運営(執行部会、定例役員会、定期総会、梅まつり、年度末の新区長・班長説明会、役員研修会など)にあたり活動記録や資料作成、準備、進行役、各事業担当副会長の補助業務などを行っております。尚、今年も赤ちゃんをもつお母さん達の交流の場「わかばサロン中国分」を、1月からスタートします。毎月第3水曜日午前10時半から12時まで自治会館2階で行います。若い世代の方にも自治会に関心を持っていただければ幸いです。

服部旭(掲示板・防犯灯)

掲示板 37基の配置に万全を期し「適所」への更新をはかり維持、管理に万全を期します。

防犯灯高光源化への切替えは完了しましたので、今後はLED化への転換を適所に実現します。850灯の維持、管理に万全を期し、更に効率的な運営ができるよう努力します。

桒中正夫(防災・防火・防犯・交通安全)

平成25年度12月までに左記の行事を開催しました
防災講習会(9月)
国分地区自治会連合会自主防災訓練(11月)
交通安全講話会、防犯講習会(12月)
自主防災訓練は区長、班長のご協力を得て大勢の方にお集まり頂き、お陰様で全員参加型の訓練が出来ました。一人一人の体験が、いざという時に役立ちます。特に区長、班長は任期が一年間ですので、中国分で行う防災や防犯講習会、防災訓練などには積極的に参加し体験することで、家族や自分のために参考にして頂きたいと思っております。

片桐 規久(福祉厚生・文化)

会員相互の親睦及び地域住民との「ふれあい」の場として7月に「日帰りバス旅行」8月に「夏祭り・盆踊り大会」を行っております。又、3月には市の後援を得ての行事として、「じゅんさい池緑地梅まつり」を予定しております。(3月9日)

三上 雅毅(道路・環境衛生・リサイクル)

可燃ゴミ出し日にカラスの被害を見かけます。それはゴミの出す方法に問題があると思います。被害の中身は食物(生ゴミ)なのです。台所の食物(生ゴミ)は水を良く切って、新聞紙又は紙袋などに包んで、燃やすゴミ袋に入れて出して見て下さい。そしてネットにきちんと包んで下さい。そうするとかなり違います。是非試して下さい。もっと良い方法があるという方は是非教えて下さい。清潔な町は犯罪の無い街に通じるのです。

石崎 友三(渉外・名簿管理)

本年4月、自治会のしおり「平成26年版」を発行します。この中の会員名簿は災害時の緊急連絡と所在確認や会員相互の親睦と交流のため役立っています。東日本大震災時には所在確認に大変役立つと聞いています。全世帯の会員が連絡を密にして自治会への転入・転出、世帯主変更や各班の会員増減や動向を絶えず正確に把握することにより緊急時の対応が出来るようになります。

吉田 昭児(広報、資料管理担当)

主にホームページや自治会だより等による広報活動を担当していますが、今年はその内容を豊富にしたいと考えています。そのためには出来るだけ現場へ出掛け、取材活動に時間を取ろうと思っております。今年もご愛読の程、宜しくお願い致します。

大盛況「交通安全講話会・防犯講習会」

(12月7日、西部公民館にて開催)
百名を越す参加者の方々、市川警察署担当官による交通安全等について、その後は市役所担当官による防犯関係の講話を熱心に聴き、ビデオに見入っていました。

「自転車は左側走行です。自転車運転中の携帯電話やヘッドホン使用の走行は禁止です。外部の音も聞こえず、出会いがしらの事故で死亡事故が起きています。死亡事故で9千5百万円の賠償金の例もあります。いつ自分が危険に遭うかわかりません。スピードは控えめにルールを守り安全運転をしましょう。中国分も犯罪が増えています。自動車盗、自転車盗、空き巣など一寸の時間でも必ず鍵を掛けること、振り込め詐欺や手渡し詐欺、不審電話には、充分気を付け被害に遭わないように一人一人が心がけましょう。」

お願い

自治会宛に住民さんより、要望や相談事などが寄せられることがあります。本人名を名乗らなかつたり、無記名のままで届くことがあります。しかし、これらの場合、自治会担当がこれらに対応するに際し、詳細等を問合せたい場合などに、こちらからの連絡が出来ません。従いまして、自治会へご連絡戴く場合には必ず本人名と連絡先を明らかにした上でお願い致します。この際、本人の秘密保持に対しては十分配慮致します。

訃報

瀬戸アサエ様 78歳
3丁目 11月15日
2区 26日 班

自治会資源回収日は毎週水曜日です
午前8時までに指定場所へお出し下さい
雨天でも古紙は出せます
市のゴミ収集は1月13日(月)実施します

(11月21日~12月20日)

青色パトロール

回数 : 8回
走行距離 : 116KM
延べ時間 : 9時間35分
延べ人数 : 17人

犯罪状況

自動車盗	1	丁目	1	件
バイク盗	2	丁目	1	件
住居侵入	2	丁目	1	件
器物損壊	2	丁目	2	件
車上狙い	2	丁目	2	件
	3	丁目	2	件
	3	丁目	2	件
空き巣	5	丁目	2	件
	3	丁目	2	件